

## Familienwochenende der Frühförderung im Westerwald (14.-16.06.2024)

Mitte Juni hofft man auf gutes Wetter – doch die Wettervorhersagen waren bescheiden... Statt Sonnencreme packten 10 Familien Regenjacken und Matschhosen für die Kinder ein, um im Familienferienhaus Arche Noah Marienberge im Westerwald gemeinsam ein Wochenende zu verbringen. Für 6 Familien war es das erste Mal und die Kinder im Alter von 1 – 11 Jahren waren ebenso gespannt was sie erwartet wie Ihre Eltern!

Um mit dem Haus und Gelände vertraut zu werden gab es eine Hausrallye. Orte mussten aufgesucht, Aufgaben erledigt und kleine Preise eingesammelt werden. Leider wurde es gegen Ende sehr nass...



Bild 1: Zwei kleine Jungen beim Eierlaufen im parkähnlichen Gelände.

Dafür blieb es die weiteren Tage trocken und die Schnitzeljagd für die Eltern (mit Simulationsbrillen) konnte ebenso stattfinden wie die Führung mit dem Chef des Hauses zu den Rehen, Ziegen und Hühnern. Und Reiten auf dem Esel durfte man auch!



Bild 2: Ein kleiner Junge sitzt im Buggy, hat ein Huhn auf den Beinen sitzen und betrachtet es interessiert.



Bild 3: Ein Junge reitet auf dem Esel.

Die Zeit ohne die Eltern war ein großer Spaß! Aber das absolute Highlight war der Treckerführerschein! Jedes Kind durfte eine große Runde auf dem Gelände drehen.



Bild 4: Kinder und Frühförderinnen sitzen unter dem sich hebenden und senkenden Schwungtuch.



Bild 5: Ein kleiner Junge steuert auf dem Schoß des Hausherrn sitzend den Traktor, an den ein Planwagen angehängt ist. Darin sitzen weitere Kinder und Eltern.

Und wer noch nicht genug hatte, durfte noch die große Ausfahrt auf dem Heuwagen mitmachen. Beim gemeinsamen Grillen am Samstagabend merkte man, dass sich die Gruppe gefunden hatte. Das Wochenende verging wie im Flug und Sonntagmittag hieß es: „Ein ganz großes Dankeschön an die Dürener Lions, die durch ihre großzügige Spende das Wochenende ermöglicht haben!“ Die Familien freuen sich auf ein Wiedersehen.

Der Termin für das Familienwochenende 2025 bleibt noch geheim... Dank des Golfturniers der Lions ist die Finanzierung aber bereits gesichert!

Gabriele Korf